



NÚMERO
37

SEPTIEMBRE
2023

CONECTADOS

Querida Comunidad Educativa:

En pleno mes de dos grandes celebraciones, la de la patria y la de la fundación de nuestra Congregación del Verbo Divino, saludo a cada uno con la alegría auténtica de estas dos bendiciones del Buen Padre Dios para con nosotros.

La patria, al mismo estilo de Jesús, Quien amó la suya con la adhesión afectiva a cada una de sus tradiciones, a su historia y proyecto, la nuestra nos lleva también a pensar un Chile cada día más enriquecido, más unido, y más amante de ella. Sin embargo, vemos que muchas circunstancias ponen en juego esa aceptación y valoración de los diferentes a uno, prevalecen con pasión ciega posturas, nos sentimos más distantes unos de otros e incluso la paz se debilita. Aquí entra en acción nuestro PEI; esforzarnos por vivir a diario esos cinco rasgos que buscamos que nos diferencien: la universalidad, el carisma misionero, la excelencia, la disciplina y nuestra responsabilidad social.

El boletín del mes de septiembre trae buenas noticias, en coherencia con esas cinco características verbitas, por las cuales quisiéramos que nos reconocieran. Es ésta nuestra Comunidad Educativa, construida desde una sinodalidad real a través del Diálogo Profético, por el esfuerzo cotidiano de cada uno de sus miembros por vivirla y, sobre todo, por el Amor de Dios que podemos descubrir en la belleza, la bondad y la verdad de nuestra historia común como colegio.

Los invito a entrar en el Verbo de Chicureo del mes de la Patria a través de este Conectados.

Con cercanía,

Ramiro Araya Escotorin
Rector

REUNIÓN CPP Y SUPERIOR PROVINCIAL



El Centro de Padres (CPP) del colegio fue invitado a reunirse con el Superior Provincial, Padre Padre Yuventus Kota, en su casa de Retiro en la Florida. Vale destacar que es la primera vez que un Centro de Padres es invitado a compartir junto al Provincial.

Durante la reunión se dialogó en torno a los desafíos, como las posibles mejoras en infraestructura del colegio y, asimismo, sobre cómo reforzar los vínculos entre nuestra comunidad educativa y la congregación. El CPP quedó muy encantado tras el encuentro, dejando invitado al Provincial a asistir a las actividades que se realizan tanto al interior de nuestra comunidad educativa, como desde el quehacer del grupo de Misioneros.

PRESENTACIÓN ELECTIVO DE TEATRO III Y IV MEDIOS



El electivo de Teatro de III y IV Medio, a cargo de la profesora Cristina Olivas, ha presentado una escena de creación colectiva en que se aplicaron técnicas teatrales trabajadas durante las clases: la pantomima y el maquillaje.

Con gran expectación del público, se presentaron las obras "Caperucita Roja 2.0" y "Dora exploradora y el Zorro".

Posteriormente, en relación a la historia del teatro y en un trabajo de búsqueda y adaptación las alumnas de III Medio lograron exemplificar el teatro del absurdo en una escena de "Esperando Godot" de Samuel Beckett.

La profesora Cristina Olivas quedó muy conforme con el trabajo realizado, reconociendo el gran progreso de aprendizaje que han tenido los estudiantes, siendo destacados por sus propios profesores y el público que ha asistido a sus obras.

ENCUENTRO CAA COLEGIOS DE HABLA ALEMANA 2023



Nuestro Centro de Alumnos (CAA) partió rumbo a Valdivia para participar del Encuentro de Centros de Alumnos de Colegios de Habla Alemana 2023, que se llevó a cabo en el Instituto Alemán de Valdivia, ubicado en Isla Teja.

Los representantes del CAA, Gabriel López y Catalina Mella en compañía de su asesora, Sra. Daniela Navarrete, participaron de actividades enfocadas en conocer y potenciar el liderazgo de los estudiantes.

En el transcurso de la jornada, los alumnos se vieron enfrentados a distintas tareas para reconocer sus propias fortalezas personales y grupales.

¡Deseamos que haya sido una experiencia de gran aprendizaje y crecimiento!

APRENDIENDO SOBRE NUESTROS PUEBLOS ORIGINARIOS



En honor a nuestro mes de la patria, los pequeños de 2º Básico tuvieron la misión de investigar, preparar y desarrollar una interdisciplinaria exposición acerca de los Pueblos Originarios de nuestro país.

Para la elaboración de material y confección de maquetas, los estudiantes realizaron una detallada investigación sobre las características, costumbres y culturas de pueblos tales como el Rapanui, Aymara, Selknam, Chonos, Diaguitas, entre otros.

Finalmente, y con excelentes resultados, se realizaron las presentaciones frente a compañeros y profesores de otros cursos.

¡Se agradece el compromiso y apoyo de las familias en estas instancias!

AMISTOSO DEPORTIVO Y SOLIDARIO POR LOS NIÑOS



Los 7º Básicos impulsaron una solidaria actividad en el colegio: un partido amistoso junto a los 6º Básicos, con el objetivo de vender alimentos para recaudar fondos e ir en ayuda de un Jardín Infantil en Lampa. Lo anterior, en el marco del proyecto de Aprendizaje Misión.

Durante la jornada, los estudiantes fueron apoyados por apoderados(as), directivos y profesores, quienes reconocieron la noble iniciativa y excelente participación de todos y todas.

CAMPAÑA APRENDIZAJE MISIÓN 6° A



Una excelente recepción tuvo la Colecta de Libros desarrollada por estudiantes de 6° Básico A, en el marco del proyecto Aprendizaje Misión. Con la finalidad de crear una biblioteca para niños(as) en el Jardín Infantil "Infancia Feliz" ubicado en Colina, los estudiantes pasaron por todo el colegio recolectando estos libros.

Luego de transcurrida la colecta, los estudiantes asistieron al jardín en compañía de su profesora, Sra. Jadicha Jamett, para hacer entrega de todos estos hermosos libros recopilados.

CONMEMORACIÓN DÍA NACIONAL DE BRASIL Y MÉXICO



Como bien sabrán, por nuestra parte nos esforzamos en conmemorar a toda nación a la cual pertenece la multiculturalidad de familias, estudiantes y equipos de trabajo de nuestro colegio.

En esta oportunidad, tuvimos la gran satisfacción de celebrar a dos países que son grandes impulsores de la economía latinoamericana: Brasil y México.

El Día Nacional de Brasil fue celebrado el pasado 7 de septiembre, mientras que, en el caso de México, se celebra cada 16 de septiembre.

Quisimos poner en luz parte de su historia, características, costumbres y cultura, reconociendo el enorme aporte que han hecho en el desarrollo del mundo actual.

NATGEO IMPARTIÓ TALLER AL DEPARTAMENTO INGLÉS



La entidad National Geographic (mejor conocida como Nat Geo), reconocida por difundir el conocimiento geográfico y la conciencia global por medio de acciones como la investigación científica y la educación, se hizo presente en nuestro colegio para impartir un taller a los docentes del Departamento de Inglés.

Al encuentro entre la representante de Nat Geo, Sra. Patricia González y los docentes, también asistió la representante de la editorial Brooks & Bits, Sra. Patricia Fredes, y estuvo basado en el Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas: que incluye el aprendizaje, la enseñanza y la evaluación.

¡VIVE SALUDABLE!



¡Vive saludable! Fue la premisa de la Feria Saludable realizada por los 4° Básicos, con el apoyo de sus profesoras y apoderados.

Con el objetivo de promover el autocuidado y la vida sana, algunas de las apoderadas quisieron hacerse partícipes, ubicándose con un stand en la Feria Saludable.

Cada stand estuvo dedicado a entregar información acerca de la importancia de la alimentación consciente y saludable, sobre los beneficios de realizar actividad física y los riesgos que puede traer llevar un estilo de vida sedentario.

MISIONEROS Y CAMPAÑA DE LA UNIDAD



No queremos dejar pasar la oportunidad de destacar el aporte y la solidaridad de quienes fueron partícipes de la campaña de la Unidad a cargo del grupo de Misiones.

Iniciativa que se replica cada mes entre alumnos de Playgroup a IV Medio, recolectando alimentos y artículos de aseo para ir en apoyo de diferentes lugares como comedores de adultos mayores, jardines infantiles, ollas comunes, entre otros

¡Gracias a Misiones por la organización!

SELECCIÓN DE ATLETISMO Y DESTACADA PARTICIPACIÓN EN TORNEO LA CRUZ



La Selección de Atletismo de 3º a 6º Básico y de 7º a IV Medio, consiguió cinco medallas en el Torneo la Cruz, en Machalí:

- * 1º lugar 800 metros - Ignacio Salinas (4ºA)
- * 1º lugar 800 metros - Laura Galindo (8ºA)
- * 2º lugar 60 metros - Ignacio Salinas (4ºA)
- * 2º lugar 50 metros - Benjamín Ulloa (4ºA)
- * 3º lugar Salto Largo - José M. Calderón (II Medio A)

Destacamos la participación de nuestro alumno, Ignacio Salinas, quien al ganar esta última competencia subió en el Ranking quedando 1º lugar a nivel nacional en su carrera de 800 metros

SELECCIÓN DE ATLETISMO Y DESTACADA PARTICIPACIÓN EN TORNEO LA CRUZ



Asimismo, en este torneo existió un anexo recreativo dentro de la competencia, en que participaron dos apoderados de nuestro colegio en la competencia de 1.000 metros, con la finalidad de motivar a nuestros atletas a seguir participando en el atletismo de manera sana y responsable.

Agradecemos a los apoderados: Jaime Salinas (papá de Ignacio Salinas) y Jorge Valdés (papá de Antonia Valdés) por su valiosa participación.

GRAN INICIATIVA “QUIOSCO” DEL 4° BÁSICO A



¡Porque las grandes ideas se celebran! En el contexto de Aprendizaje y Misión, el 4° Básico A junto a la profesora Claudia Contreras, tuvo como iniciativa la creación de un Quiosco que esté al servicio de la comunidad verbita.

Este espacio se habilitó en los recreos para transformarlos en un lugar de juego y participación entre los alumnos, con el objetivo de entregar instrumentos y materiales de diversión, y de esta forma, puedan utilizar el tiempo de manera lúdica y divertida.

El Quiosco fue bendecido por el Padre Roberto Díaz y ya se encuentra en funcionamiento.

CELEBRANDO A NUESTRO CHILE



Con una bendición dirigida por el Capellán, P. Roberto Díaz, el canto del Himno Nacional y el izamiento de la bandera, se dio inicio a nuestra tradicional celebración de las fiestas patrias.

Fueron tres días, 13, 14 y 15 de septiembre, en que nuestro colegio se inundó de baile, canto y representaciones para celebrar a nuestro Chile, visibilizando la diversidad cultural con la cual contamos.

Durante las presentaciones, los estudiantes, apoderados y sus familias, se mostraron muy entusiasmados por los números y representaciones artísticas realizadas, encantando a todos los asistentes presentes.

Felicitamos a nuestros alumnos por su destacada participación durante los actos, y por supuesto también, al Departamento de Expresión por guiarlos en su preparación.

CELEBRANDO A NUESTRO CHILE

